

令和2年7月吉日

ご愛読者様へ

滋賀県朝日会会長
角 圭介

「プルトップを集めて車椅子を贈ろう」運動休止のお知らせ

平素は、朝日新聞ならびに関係各紙をご購読いただき誠に有難うございます。
滋賀県朝日会では、読者の皆さまと共に「プルトップを集めて車椅子を贈ろう！」運動に平成19年7月より取り組み、おかげさまを持ちまして今年の6月までに、53台もの車椅子を滋賀県内の社会福祉施設などに寄贈させて頂く事ができました。

この運動に取り組んだことで、1人1人の小さな協力の積み上げによって大きな成果が得られること、小さなお子様からお年寄りまで誰もが参加できる運動であり、環境問題を解決する大きな手掛かりとなる事も同時に学ぶ事が出来ました。

小さな感謝の気持ちと思いやりの心を一個のプルトップに託し、車椅子を贈る活動を続けて参りましたが、プルタブを外す時に起きる怪我、今回の新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けて、ご愛読者様とASA(朝日新聞販売所)の安全面・衛生面などを総合的に判断し、誠に残念ながらこの運動を休止する事にいたしました。改めて、これまでご協力いただいた皆さまに心から感謝申し上げます。

今後も、読者の皆様との絆を深め、地域の活性化や平和の大切さを考えられるような取り組みを考えていきたいと思っておりますので、変わらぬご愛読とご支援を宜しくお願い申し上げます。

なお、これまで集めて下さったプルトップをまだお手元にお持ちの場合は、令和2年8月末までに最寄りのASAまでご連絡くださいますよう重ねてお願い申し上げます。末筆ながら、皆さまのご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。